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C'est en tant que résidente de la municipalité de St-Valentin que je m'intéresse au projet éolien. 

Les rencontres organisées pour les résidents, par le promoteur Venterre, m'ont permit d'être renseignée 
et rassurée quant à la façon de faire de celui-ci ainsi qu'au sérieux de leur démarche, toujours avec 
objectif premier de respect l'environnement. Les représentants de la compagnie ont fait preuve 
d'écoute, de respect à l'égard des craintes et des revendications des gens et se sont montrés pro-actifs 
en apportant toutes l~s corrections nécessair~s à la viabilitédu projet. 

Je ne crains pas que ce projet nuise à l'environnement ou à ma qualité de vie, si ce n'est que durant la 
phase de construction du projet (pour l'achalandage,le bruit et la poussière). 

En ce qui concerne le changement dans le paysage, je crois que je m'adapterai graduellement, tout 
comme nous le faisons pour tous les fils et les poteaux électriques disparates et souvent tout croches 
qui bordent nos chemins. À la limite, je trouve même que les éoliennes sont jolies et je crois qu'elles 
pourraient devenir une forme d'attrait touristique. 

Par les renseignements reçus lors des rencontres d'informations, mes craintes en lien avec le bruit ont 
grandement diminuées. Je ne crains pas non plus pour ma santé. Cepandant, je crains les effets 
provoqués par la ligne de haute-tension aérienne qui transporte l'électricité dans les zones habitées, et _ 
plus partiulièrement à Napierville. Par extension au projet, cette partie qui relève d'Hydro-Québec 
m'inquiète. 

La philosophie entom;ant l'énergie éolienne, qui promouvoit une énergie verte et propre, ainsi que le 
respect de l'environnement, mérite qu'on investisse aussi au niveau du transport de cette même énergie. 
C'est une question de sécurité et de santé qui a un impact sur-l'avenir, pour nous tous comme pour notre 
descendance. 
L'enfouissement de la ligne de transport d'électricité, même si le coût en est plus cher, permettrait de 
faire en sorte que l'ensemble de ce projet soit fiable et sécuritaire pour tous et pour longtemps. 

À mes yeux, avec cette modification, le projet d'un parc éolien à St-Valentin devient un 
projet visionnaire qui permet de se garantir une source d'énergie propre et aussi une source de revenu 
monayable lorsque celle-ci est vendue au pays voisin (qui utiliseront donc moins l'industrie nucléaire). 

L'apport financier que ce projet amène à notre région n'est pas négligeable. Pour cela et pour toutes les 
raisons ci-haut mentionnées, je considère que ce projet mérite que nous portions notre regard au-delà de 
notre zone de confort afin de le porter vers demain, en osant aller de l'avant dans ce projet qui a 



beaucoup à nous apporter . 

Merci de votre attention. 
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